



学校教育目標（令和2年度より）

◎ 人を愛し、人に愛されながら、夢や目標をかなえるために

- 1) 考えを形成し、伝え合うなかで集団の考えを深化・発展させる能力を身につける【知】
- 2) 他者の考えや思いを受け止めて聴き、寄り添う態度を身につける【徳】
- 3) 安全で健康的な生活を営むために、基本的な生活習慣を身につける【体】
- 4) 決まりを理解し、集団のなかで、協働・協調する姿勢を身につける【公】
- 5) 自身の意思を決定し、意図的・計画的に表現する実践力を身につける【開】

学校教育目標

校長 萬谷 恵三子

令和5年度が始まります。コロナ前の日常が少しずつ戻ってきて、うれしく思います。全校で集まって集会在持てるようになりました。始業式も対面で行うことができ、生徒一人ひとりの表情を見ながら話すことができました。新入生を迎えてのスタートとなりました。私も着任5年目を迎え新たな気持ちでいっぱいです。今年度もよろしく願いいたします。

入学式では、生徒に向け次のような話をしました。

中学校での3年間は、これからの長い人生の中では、ほんの一瞬のような短い期間ですが、心も身体も大きく変化していく3年間です。3年間で学習や部活動、委員会活動、学校行事などたくさんの経験を積んで成長して欲しいと思います。

さて、本校の学校教育目標は、地域の方や保護者の方、教職員に希望が丘中学校の生徒がどのように成長して欲しいか、生徒にはどうありたいかをアンケートを取り決定したものです。

そうしてできた目標が、「人を愛し、人に愛されながら、夢や目標をかなえるために。」になりました。

そのために、必要となる身に付けて欲しい力を具体的にまとめたものが次の5つの項目です。

1つ目は、「考えを形成し、伝え合うなかで集団の考えを深化・発展させる能力を身につける。」です。

2つ目は、「他者の考えや思いを受け止めて聴き、寄り添う態度を身につける。」です。

3つ目は、「安全で健康的な生活を営むために、基本的な生活習慣を身につける。」です。

4つ目は、「決まりを理解し、集団のなかで、協働・協調する姿勢を身につける。」です。

5つ目は、「自身の意思を決定し、意図的・計画的に表現する実践力を身につける。」です。

たくさんの人の願いがこもった、この目標を達成できるような3年間で過ごしていきましょう。

1年生を迎えて、3学年でそろって集会を行う機会も増えます。少しずつ日常が戻ってきます。たくさんの経験を積んで一緒に高め合って欲しいと思います。

